

Sparkasse Hildesheim unterstützt die Brandschutzerziehung des Kreisfeuerwehrverbandes Hildesheim

Landkreis Hildesheim. Für die Brandschutzerziehung des Kreisfeuerwehrverbandes Hildesheim, hat die Sparkasse Hildesheim jetzt, 3000 Hefte der September-Ausgabe „Hallo-Kids wissen mehr“, im **Wert von rund 1.100 Euro**, zur Verfügung gestellt. Roland Redetzke, Diplom Ökonom und Pressesprecher der Sparkasse Hildesheim, überreichte in der Feuerwehrtechnischen Zentrale in Groß Düngen, symbolisch einige Exemplare dieser Ausgabe.

Die kleine Zeitschrift mit dem Thema: „Feuer- Freund oder Feind“, übergab er an die ehrenamtlichen Brandschutzerzieher im Kreisfeuerwehrverband Hildesheim, Christa Köllemann, Renate Dissmer sowie an den Kreisausbildungsleiter Jürgen Spormann, vom Fachdienst 205 des Landkreises Hildesheim. Das finanzielle Engagement der Sparkasse für diese Aktion hob Roland Redetzke heraus: „Die Aktionen mit dem Thema passt gut in unser Sparkassen-Schulservice-Konzept. Hiervon sind wir überzeugt und das unterstützen wir finanziell gerne“.

Christa Köllemann und Renate Dissmer gehören im Kreisfeuerwehrverband Hildesheim, zu den 114 Brandschutzerziehern im Landkreis Hildesheim und den 13 Brandschutzerziehern in der Stadt Hildesheim. Christa Köllemann dankte dem Pressesprecher der Sparkasse für die finanzielle Unterstützung, die mit dem „Hallo-Heft“ sehr hilfreich sei. Über die Arbeit der ehrenamtlichen Brandschutzerzieher berichtet Christa Köllemann dann mit einigen Hinweisen zu den Inhalten und Zielen. „Wir gehen in die Kindergärten, Grundschulen sowie auch in die Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen und Seniorenheimen. „Wir möchten eine einheitliche und flächendeckende Aufklärung der Brandschutzerziehung im Landkreis Hildesheim umsetzen, wobei auch der Landesfeuerwehrverband Niedersachsen entsprechende Informationen vorhält.

Das „Hallo-Heftchen“ entstand unter fachlicher Beratung des Deutschen Feuerwehrverbandes sowie weiterer Experten von Feuerwehr – und Brandschutz. Inhaltlich gehören zu den Themen, die Entstehung und der vorsichtige Umgang mit Feuer und die Gefahren des Feuers. Weitere Themen sind die Alarmierung der Feuerwehr, die Gefahren des Brandrauches und mit welchen Geräten, Fahrzeugen und anderen Rettungsmitteln die Feuerwehr, im Fall der Fälle, helfen kann.

Um den kleinen Lesern die Inhalte noch verständlicher zu machen, sind bildliche oder figürliche Aufbereitungen aus pädagogischer Sicht hinzugefügt. Die Jugendarbeit in den Freiwilligen Feuerwehren wird durch Hinweise auf Kinder- oder Jugendfeuerwehren herausgestellt.

Dass Heft ist kostenfrei nur über die Brandschutzerzieher zu bekommen, daher sind Christa Köllemann und Renate Dissmer motiviert und aktiv bestrebt, dass die 3000 Exemplare des speziellen „Hallo-Feuerwehrheftes“ kurzfristig an die angesprochenen Einrichtungen im Landkreis verteilt werden.

Text: Kreispressewart Michael Sinai

Fotos: Heinrich Heuer, Pressewart FF Gronau u. Michael Sinai



v.l.Christa Köllemann und Renate Dissmer sowie Kreisausbildungsleiter Jürgen Spormann und Kreispressewart Michael Sinai, danken Roland Redetzke von der Sparkasse Hildesheim, für die gesponserte Ausgabe des speziellen „Hallo-Heftchens“

